
2020 年度第 15 回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2020 年 12 月９日（水）13:31 ～ 15:21 

２ 場 所  オンライン会議（Google Meet 使用） 

３ 出席者  寺嶋学長，山本理事・副学長，角田理事・副学長，伊津野副学長，足立副

学長，田中副学長，若原副学長，中内副学長，伊﨑機械工学系長，柴田機

械工学系副系長，市川電気・電子情報工学系副系長（代理出席），内田電

気・電子情報工学系副系長，北﨑情報・知能工学系長，鈴木情報・知能工

学系副系長，松本応用化学・生命工学系長，齊戸応用化学・生命工学系副

系長，齊藤建築・都市システム学系長，中澤建築・都市システム学系副系

長，中森総合教育院長，坂本総合教育院副院長，高山エレクトロニクス先

端融合研究所教授，中野教育研究基盤センター教授 

４ 欠席者  穗積電気・電子情報工学系長 

 

５ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

（２）大学間交流協定の締結方針について 

（３）富山高等専門学校との連携教育プログラムについて 

〔報告事項〕 

（１）大学院博士前期課程進学率低下に関する検討等について 

（２）令和元年度に係る業務の実績に係る評価結果（原案）について 

（３）達成状況評価に係る「国立大学法人等への確認事項の問い合わせ」について 

（４）研究シーズデータベース掲載用原稿の確認について 

（５）ラオス国立大学との大学間交流協定の更新について 

〔その他事項〕 

（１）年末・年始について 

ア 年末年始における建物の管理等について 

  イ 学長年頭挨拶について 

（２）消防署の立ち入り検査の実施について 

（３）定例記者会見について 

 

６ 議 事 

  議事に先立ち，2020 年度第 14 回議事要録（案）について，原案のとおり確認され

た。 

 

 

 



〔審議事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

審議１ 新型コロナウイルス感染者等に対する対応概要等について 

学長，小島健康支援センター長，山内事務局次長及び小沢事務局次長から，「資料

１」に基づき，12 月５日に判明した本学学生の新型コロナウイルス感染について，対

応状況の概要等の報告があった後，今後の対応方針案について説明があり，審議の結

果，対応方針について確認された。 

      

審議２ 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策の徹底に係る注意喚起について 

   山内事務局次長及び小沢事務局次長から，「資料２」に基づき，新型コロナウイル

ス感染症感染拡大防止対策の徹底に係る注意喚起の状況について説明があり，審議の

結果，確認された。 

   

報告１ 新型コロナウイルス感染症感染状況等について 

   山内事務局次長から，「資料３」に基づき，全国，愛知県，豊橋市及び近隣大学に

おける感染状況及び対応状況について，報告があった。 

 

報告２ 大学主催行事・イベントについて 

   小沢事務局次長から，「資料４」に基づき，12 月 10 日以降開催予定の大学主催行

事及びイベントの開催について，報告があった。 

   

報告３ 第 13 回危機対策本部会議以降の本部室会議検討状況等について 

   小沢事務局次長から，第 13 回危機対策本部会議以降の本部室会議検討状況等につい

て，資料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

その他１ 「ウィズ／アフターコロナ時代における本学の取組及び将来改革に向け

て」シンポジウムについて 

   小沢事務局次長及び学生課課長（修学・生活支援担当）から，「資料６」に基づ

き，12 月 17 日開催の「ウィズ／アフターコロナ時代における本学の取組及び将来改

革に向けて」シンポジウムにおける概要及びシンポジウム内で意見発表を行う学生の

選出状況等について，報告があった。 

 

（２）大学間交流協定の締結方針について 

山本理事及び中内副学長から，資料「審議２」に基づき，海外大学との交流協定締

結方針の見直しに係る具体案について説明があり，審議の結果，原案の方針にて進め

ていくことが確認された。 

併せて，本件の詳細についてはグローバル工学教育推進機構委員会において検討を

進めていくことが確認された。 



 

（３）富山高等専門学校との連携教育プログラムについて 

若原副学長及び教務課長から，資料「審議３」に基づき，富山高等専門学校との連

携教育プログラムに係る協定の締結及び協議会の設置について説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認された。 

 

〔報告事項〕 

（１）大学院博士前期課程進学率低下に関する検討等について 

角田理事及び伊津野副学長から，資料「報告１」に基づき，10 月 21 日開催の教育研

究評議会にて実施することが確認された，大学院博士前期課程進学率低下に関する各

系・院での検討結果等及びＩＲ本部にて行った大学院進学に関する意識調査アンケー

トの結果について，報告があった。 

 

（２）令和元年度に係る業務の実績に係る評価結果（原案）について 

学長戦略企画課長から，資料「報告２」に基づき，11 月 20 日付国立大学法人評価委

員会より意見照会のあった令和元年度に係る業務の実績に係る評価結果（原案）につ

いて，学長へ確認のうえ，特段の意見無しとして回答した旨報告があった。 

 

（３）達成状況評価に係る「国立大学法人等への確認事項の問い合わせ」について 

学長戦略企画課長から，資料「報告３」に基づき，独立行政法人大学改革支援・学

位授与機構からの達成状況報告書に関する問い合わせについて，資料のとおり回答し

た旨報告があった。 

 

（４）研究シーズデータベース掲載用原稿の確認について 

   田中研究推進アドミニストレーションセンター長から，資料「報告４」に基づき，

  研究シーズデータベース掲載用原稿について，各系長・院長等から未回答の教員に対

  し，連絡していただきたい旨依頼があった。 

 

（５）ラオス国立大学との大学間交流協定の更新について 

   国際課長から，資料「報告５」に基づき，ラオス国立大学との大学間交流協定の更

新について，報告があった。 

 

〔その他事項〕 

（１）年末・年始について 

ア 年末年始における建物の管理等について 

   総務課長から，資料「その他１」に基づき，12 月 29 日から 1月４日までの建物の

  管理，郵便物等の授受及び緊急時の対応について説明があり，併せて，本件について

  会議終了後に事務局から学内へ通知すること及び緊急連絡網については学内便親展に



  て構成員等に送付する旨説明があった。 

 

  イ 学長年頭挨拶について 

総務課長から，１月 12 日開催予定の学長年頭挨拶について，実施方針の説明があっ

た。 

 

（２）消防署の立ち入り検査の実施について 

   施設課長から，資料「その他２」に基づき，12 月 15 日に消防署の立入検査が実施

されることについてアナウンスがあり，併せて，立入検査当日に研究室等立入不可能

な室がある場合は，事前に施設課へ連絡いただきたい旨依頼があった。 

 

（３）定例記者会見について 

   総務課長から，資料「その他３」に基づき，11 月 19 日開催の第４回定例記者会見

について報告があった後，12 月 17 日に開催を予定していた第５回定例記者会見につ

いては，新型コロナウイルス感染症感染防止のため，中止する旨報告があった。 

 

                                以 上 


